
●党代会掠影

“好，我马上过来！”9月25
日18时30分，邵阳纺织机械有
限责任公司（以下简称邵阳纺
机）加工事业部机加工部工部
长胡怀生接到小铣班的电话，
他们遇到了一个技术难题。胡
怀生马上赶到小铣班，与大家
一起攻关，最终问题快速解决。

40岁的胡怀生是山东临
沂人。2003年，他进入邵阳纺
机，成为生产一线的工人。

邵阳纺机有很多优秀党
员、劳动模范、技术大师，他们
曾为国家建设、企业发展作出
过重大贡献。胡怀生暗下决
心，要刻苦学习、提升本领、爱
岗敬业，积极向党组织靠拢，
成为先锋模范。

一进厂，胡怀生就铆足劲
头学。入厂当年，他就钻研出
一种扳边法兰钻孔的新方
法，不仅让生产效率翻了
近 2 番，精度也得到大幅
度提升，公司授予他“小改

小革”发明奖。
后来，胡怀生先后转岗钳

工、磨工、铣工、车工等岗位。他
干一行，爱一行，精一行，成为
公司的多面能手。2009年4月，
他光荣地加入中国共产党。随
后他陆续获得市“劳动模范”，
湖南省“技术能手”“五一先
锋”，邵阳纺机“模范共产党员”

“优秀共产党员”等荣誉。
去年，国家指令邵阳纺机

紧急生产15条熔喷无纺布生
产线，助力疫情防控，要求一
个半月内交付首条生产线。

按常规，完成一条生产
线制造至少需要 6 个月，加
之当时上游原料企业没全
面复产，原料供应难保障，
要按时完成任务无异于“创
造奇迹”。 (下转8版)

攻坚克难显担当
——记市第十二次党代会代表、邵阳纺机

加工事业部机加工部工部长胡怀生
邵阳日报记者 刘波 通讯员 蒋飘

邵阳日报讯 （记者 马剑敏） 9月
28日下午，中国共产党邵阳市第十二次代
表大会举行第二次全体会议。

会议由严华同志主持。
本次会议应到代表484名，实到代表

476名，符合规定人数。

会议审议通过《中国共产党邵阳市第十
二次代表大会选举办法》；通过总监票人、监
票人名单；宣读总计票人、计票人名单。

市第十二次党代会举行第二次全体会议
通过中国共产党邵阳市第十二次代表大会选举办法和总监票人、监票人名单

邵阳日报讯 （记者 马剑敏） 9月
28日下午，市第十二次党代会主席团举行
第二次会议。

会议由严华同志主持。会议听取了
关于第十二届市委委员、候补委员、市纪

委委员人事安排和邵阳市出席省第十二
次党代会代表候选人预备人选的情况说
明；酝酿讨论第十二届市委委员、候补委
员、市纪委委员和邵阳市出席省第十二次
党代会代表候选人预备人选名单；提出第

十二届市委委员、候补委员、市纪委委员
和邵阳市出席省第十二次党代会代表预
选候选人建议名单；审议通过大会选举办
法（草案），安排推选监票人及其他有关事
项。

市第十二次党代会主席团举行第二次会议

邵阳日报讯 （记者 刘小幸） 9月
28日下午，中国共产党邵阳市第十二次代
表大会主席团举行第三次会议。严华同
志主持会议。

会议听取了讨论十一届市委报告、十一
届市纪委工作报告及党费收缴使用管理情况
报告的汇报；听取了人事酝酿和大会选举办
法讨论情况的汇报；通过了市委委员、市纪委

委员和邵阳市出席省第十二次党代会代表
预选候选人名单；通过了大会选举办法（草
案）；通过了总监票人、监票人建议名单；通过
了总计票人、计票人名单；安排了预选工作。

市第十二次党代会主席团举行第三次会议

邵阳日报讯 （记者 马剑敏） 9月
28日晚，中国共产党邵阳市第十二次代表
大会主席团举行第四次会议。

会议由严华同志主持。会议听取第

十二届市委委员、市纪委委员和邵阳市出
席省第十二次党代会代表预选结果情况
汇报；审议通过第十二届市委委员、市纪委
委员和邵阳市出席省第十二次党代会代表

候选人建议名单；通过第十二届市委候补
委员预选候选人名单；审议通过关于第十
一届市委报告的决议（草案）和关于第十一
届市纪委工作报告的决议（草案）。

市第十二次党代会主席团举行第四次会议

邵阳日报讯 （记者 刘
小幸） 9 月 28 日晚，中国共
产党邵阳市第十二次代表大
会召开代表提案审查委员会
会议。汤立斌同志主持会议，
代表提案审查委员会全体委
员参加。

会议听取了市第十二次
党代会代表提案初步审查情
况报告，讨论了代表提案审查
报告。截至9月28日15时45

分，本次大会共收到代表提案
38件。这些提案涉及我市经
济、政治、文化、社会、生态和
党的建设等各个方面，是全体
党代表围绕全市发展大局和
市委中心工作在深入开展实
地调研、倾听基层呼声、充分
酝酿讨论的基础上提出来的，
凝聚了广大党员和代表的智
慧，集中反映了基层党组织和
党员群众的愿望和要求。

市第十二次党代会召开
代表提案审查委员会会议

邵阳日报讯 （记者 朱杰） 9 月
28日，出席中国共产党邵阳市第十二次代
表大会的代表开展分组讨论、审议。代表
们围绕市委报告及市纪委工作报告，结合
各自实际讲认识、说体会、提建议、谈打
算，传递出满满的正能量。

讨论中，代表们认为，严华同志代表第
十一届市委所作的报告文风朴实、逻辑严
谨，有高度、有温度、有广度，是一个求真务
实的报告，更是一个振奋人心的报告。报

告通篇贯彻习近平新时代中国特色社会主
义思想，通篇贯彻习近平总书记在庆祝中
国共产党成立100周年大会上的重要讲话
精神，通篇贯彻习近平总书记考察湖南重
要讲话指示精神，立足新发展阶段、贯彻新
发展理念、构建新发展格局，推动高质量发
展，大力实施“三高四新”战略，坚持“稳进
高新”方针，站在历史和时代的高度，发出
了建设现代化新邵阳的号召。

大家纷纷表示，要全面把握报告实质，

精准领会好、学习好、贯彻好、落实好报告
精神，在新一届市委的领导下，高举中国特
色社会主义伟大旗帜，坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，严格对
照全市新的发展目标，发扬“九牛爬坡、个
个出力”的合作精神，“事思敬”“执事敬”的
敬业作风，“光阴迫”“从来急”的精进态度，
真抓实干勇担当，凝心聚力促发展，为实施

“三高四新”战略，建设现代化新邵阳不懈
奋斗。

市第十二次党代会的代表开展分组讨论

邵阳日报讯 （记者 杨立军 朱杰）
9月28日，严华同志、华学健同志来到各代
表团，与代表们一起讨论审议十一届市委
报告、十一届市纪委工作报告和党费收缴
使用管理情况报告，勉励大家以强烈的政
治自觉和责任担当，凝心聚力搞建设，一心
一意谋发展，在大力实施“三高四新”战略、
建设现代化新邵阳上展现新作为。

在城步苗族自治县代表团和邵东市代
表团，代表们踊跃发言。大家一致认为，市
委报告系统全面、内涵丰富，发展成绩振奋
人心、务实举措催人奋进、宏伟蓝图令人憧
憬。大家决心把思想和行动统一到报告精
神上来，齐心协力、砥砺拼搏，奋力完成党
代会提出的各项目标任务。

严华同志在发言时指出，蓝图已绘就，
奋楫正当时。要在打造“三个高地”上勇于
担当、彰显作为，用精准思维精细理念抓好
执行，以实干实效实绩彰显新作为。要在
构建新发展格局上干在实处、走在前列，牢
牢把握“三个新发展”的实践要求，为高质
量发展注入强劲动力。要在加快绿色发展
上作出示范、打造样板，努力把生态做成产
业、把产业做成生态，让绿水青山真正变成
金山银山。要在推动乡村全面振兴上再接
再厉、接续奋斗，努力在全市、全省乡村振
兴中创造经验。要在统筹抓好发展与安全
两件大事上全力以赴、尽职尽责，确保社会
大局和谐稳定，不断增强人民群众获得感
幸福感安全感。要在全面从严治党上一以
贯之、坚定不移，以党的政治建设为统领，
全面推进党的各项建设。

华学健同志先后来到邵阳县代表团、
市直机关代表三团参加讨论审议。他说，未来5年目标路径
清晰，具体任务切实可行，我们要把思想和行动统一到报告精
神上来。要紧紧围绕报告提出的目标任务，坚持高质量发展，
坚持底线思维，坚持生态优先，坚持真抓实干，坚持争先创优，
不断做强经济发展引擎，积极扩大有效投资，全面推动乡村振
兴，持续促进社会事业进步，努力推动文化繁荣兴盛，以邵阳
一域的高质量发展为全省增光添彩。

汤立斌、鞠晓阳、王昌义、周迎春、李志雄、周爱国、曾市
南、王永红等同志分别参加审议。
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▲与会代表在党代会主会场外合影留念。
邵阳日报记者 申兴刚 摄

▲9月28日上午，中国共产党邵阳市第十二次代表大会在市文化艺术中心贺绿汀
大剧院隆重开幕，全体代表起立，奏唱国歌。 邵阳日报记者 申兴刚 摄

▲与会代表满怀信心地步入会场。
邵阳日报记者 申兴刚 摄


